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「早めのギアチェンジを」
「早めのギアチェンジを」

今年の夏休みは、ほとんどの人が部活動を終了したものの、学校からの課題や、自分の進路への

強い意志を糧に実力テストや期末テストの勉強に加えて、進路を見据えた高校などのオープンスクー

ルへの参加など、例年より忙しく、それだけにあっという間に過ぎてしまったことでしょう。

そんな夏休みも終わり、１週間が経ちました。夏休みモードから学校生活モードに切り替わっていま

すか？ これからは今まで以上に日々の生活を大切にしていきましょう。

また、中学３年生のこれから冬休みまでの時期は、以下に記す２つの理由から、充実・試練の時期

でもあると言えます。２つのことをよく頭に入れた上で、日々の生活を大切にしていきましょう。

① 行事が多い期間であることに加えて、今まで以上に、行事を含めたさまざまな場

面で最高学年としての姿や動きが求められる

体育祭で言うと、自分の学級だけが協力・団結して良い結果を収めたり思い出を作ったりするだ

けではなく、同じ組になった１・２年生を学級全員で引っ張っていかなければなりません。また合唱

コンクールで言うと、中学校生活の集大成としての合唱を作り上げることで、自分たちが満足する

だけではなく、１・２年生を含めて多くの人を感動させなければなりません。それに加えて、これらの

行事を通して、あなたたちが昨年度の先輩から受け継いできた祇園中学校の【文化と伝統】を下

級生に伝えなければならないのです。先輩として責務をしっかり果たしていきましょう。

② 人生初の進路選択をしなければならない

８月２７，２８日にあった実力テスト、９月１０日～１２日の前期期末テスト等を経て、１０月から進路

選択に関わる三者懇談が入ってきます。自分が思い描く 【将来の自分】 に向けて悔いの残らない

選択ができるように、これまで以上に充実した日々を送る中で、努力を積み重ねていきましょう。



「百聞は一見にしかず」になりました
「百聞は一見にしかず」になりました

～オープンスクール参加・見学会～

夏休みを利用して、上級学校の雰囲気を直接知るという趣旨のもと、開催されたオープンスクール

および見学会。祇園中からも多くの人がさまざまな学校のオープンスクール・見学会に参加しました。

このオープンスクール・見学会を通して、実際に登下校するイメージができたのは言うまでもなく、

在校生や先生方による学校・部活動紹介や、在校生の作品紹介、体験授業などを通して、より具体

的なイメージがわいたことでしょう。中には、中学校生活の中で大切にしてほしいことなど、具体的に

話をされた学校もあったと聞いています。今回得ることができた様々な情報を、今後の進路選択の際

に生かしていきましょう。また今回関心があったけれど行く

ことができなかった学校については、仲間から直接話を聞く

などして、より具体的なイメージをつかんでいきましょう。今後

も、オープンスクールは随時実施されます。その際には、これ

まで同様に進路通信で知らせていきますので、関心のある人

や、その学校を受験する可能性のある人は積極的に参加しましょう。また、自分自身の希望する進路

を実現するためには、希望する学校のことを知る以外に、普段の学習に真剣に取り組むことや、試験

勉強も欠かせません。この夏休みにおこなってきた学習を継続する中で、テストに向けての学習を着

実におこなっていきましょう。

体育祭を成功させよう！

一昨日の放課後、第１ 団長 副団長

回の応援リーダー会が開かれました。右にあげた団 青組（１，２組）・・・溝口 彦、森山 天寧

長、副団長を中心に体育祭を成功させましょう。どの 赤組（３，４組）・・・髙﨑 大哉、岡 瑞穂

組の団長も副団長もやる気満々です！楽しみです！ 白組（５，６組）・・・高濱 希佑、高島 美里

～保護者の皆様へ～ 先週の茶話会に多数の来校ありがとうございました。職場体験のDVD鑑賞、

各クラスごとの座談会をおこないました。木村先生作成のDVDを微笑ましく鑑賞される保護者の皆様

が印象に残り、また座談会では和気あいあいの雰囲気で進み、あっという間の１時間半でした。役員

の方々、大変ご苦労様でした。保護者の皆様、これからもご理解、ご協力よろしくお願いいたします。


